

Opus Dei unterstützt 18 Projekte in Afrika mit 700.000 Euro

Solidarfonds zur Heiligsprechung von Josemaría Escrivá hat grosses Echo gefunden

01.07.2003

Spenden in Höhe von 700.000 Euro hat eine weltweite Sammlung erbracht, die vom Opus Dei aus Anlass der Heiligsprechung seines Gründers Josemaría Escrivá organisiert wurde. Wie die Zentrale

der Personalprälatur in Rom mitteilte, werden mit dem Erlös der Aktion "Harambee 2002" insgesamt 18 Projekte in 13 Ländern unterstützt.

Die meisten davon betreffen den Erziehungssektor, wie etwa der Ausbau einer Schule in Uganda oder ein Wiedereingliederungs-Projekt für ehemalige Kindersoldaten in Sierra Leone. Das Kisuaheli-Wort harambee bedeutet "alle zusammen". Bei einem eigens hierfür eingerichteten Komitee waren Anträge für 122 Projekte eingegangen. Im nächsten Jahr soll über die Förderung von weiteren Projekten entschieden werden.

Marc Carroggio/KNA

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/opus-dei-unterstutzt-18-projekte-
in-afrika-mit-700000-euro/](https://opusdei.org/de/article/opus-dei-unterstutzt-18-projekte-in-afrika-mit-700000-euro/) (07.02.2026)